



年の瀬ですね

校長 朝賀 壮也

先日、職員室で「ついこの間、大晦日だと思っていたのに、また大晦日だ」という話をしたことがありました。たくさんの出来事があったのですが、1年間があっという間に、感じられるようになりました。これは年を取ると起きる現象らしいです。

今年は、コロナと共存する社会が定着してきた年でした。3密なんていう言葉も少し前の言葉のようです。すべてが元通りではなく、コロナ期に始まったことと、それ以前のやり方を取捨選択し、単純に簡素化・短縮化ではなく、より時代に合った方法を選択してきた結果が今年の在り方だと感じています。

さて、もうすぐ「お正月」ですね。旧来「お正月」は、年神様（としがみさま）を迎える日であり、みんなが一斉に年を取る年取りの行事でした（大晦日の日没時に年を取ると言われていました）。

年神様は、家の守り神や、五穀豊穡の神様として、人々に信仰されていました。色々なことが新しくなっていく昨今。その変化の速度もどんどん速くなっているように感じます。こんな、時代だからこそ、古き良き日本の伝統を振り返ってみるのも大切ですね。

さて、24日から15日間の冬季休業になります。流行性疾患・交通事故・雪による事故等に気を付けて、よいお年をお迎えください。



今年：思い出の1枚 6年生との修学旅行

今年で1番の思い出は何だろうと考えました。いろいろ候補がある中、6年生との修学旅行を選びました。この写真は、国会議事堂前での集合写真ですが、一番心に残ったのは劇団四季の「ライオンキング」でした。本物の演劇を見て、私を含め感激した6年生が大勢いました。

声高らかに

柏崎市刈羽郡親善音楽会では、三・四年生が槇原小学校を表して発表しました。

校内音楽発表会と同じ楽曲を披露した子ども達。もう慣れたものです。緊張はしているはずですが、声の張りもよく、大変立派な発表でした。

子ども達は、自分達の発表を誇らしげに思い返しながら、他校の発表を聞いて刺激を受けていました。このような交流の機会は貴重な体験になりますので、大切にしていきたいと思えます。



横断歩道の設置を要望

はらまち保育園の近くの通学路に見通しの悪いカーブがあります。この道を通学路にして子ども達は、このカーブ周りで横断しないと歩道が狭くなってしまう。そこで、児童が横断で使っている道路に横断歩道を作ってほしいと市当局へ要望

をしていただきました。これは、児童の登下校を毎日見守ってくださる方や、町内会長さんからの発議でした。本当にありがとうございました。子どもことだと感謝しています。子どもの交通安全をこれからも、地域と一体になって進めていきたいと思えます。

【1月の主な予定】

- 8日(水) 休業後集会 給食後下校
- 9日(木) 発育測定
- ~10日(金)
- 13日(月) 成人の日
- 15日(水) 1・2年スケート教室
- 17日(金) 6年生食育訪問
- 20日(月) 委員会 4年生見学
- 21日(火) 移動図書館
- 27日(月) 冬の家庭学習強調週間
- ~2月2日(日)
- 28日(火) なわとび記録会
- 31日(金) 全校テスト(下学年)
-
- 2月3日(月) 学習参観日
PTA役員選出

冬季休業中の児童の事故・入院等の病気に関する緊急連絡先

- 12月24日(火)~27日(金)・1月6日(月)・7日(火)
→【槇原小学校 22-4090】
- 12月28日(土)・1月4日(土)および5日(日)
→【柏崎市役所 23-5111】
- 12月29日(日)~1月3日(金)は、市役所も閉庁しています

事故などは、まず【柏崎警察署21-0110】に連絡してください。